

El incendio en la empresa Klüber de Parets obligó a desalojar a 80 empleados y a cortar las carreteras que rodean la empresa

Explosión de un depósito de gasolina por un incendio

JOSEP MAS

Hasta 30 dotaciones de los Bomberos de diversos pàrques tuvieron que participar en la extinción de un pavoroso incendio que se declaraba la tarde del jueves de la pasada semana en una empresa del polígono de Can Volart de Parets. Las tareas de extinción que se prolongaron durante una hora y media se iniciaban sobre las cuatro y media de la tarde, tras declararse el incendio en una nave central de la empresa Klüber Lubrication, ubicada en el número 4 del citado polígono industrial, a la altura del punto kilométrico 15'5 de la autovía de L'Ametlla, C-17, dedicada a la fabricación de lubricantes y perteneciente al grupo de empresas Freudenberg. La alarma la dieron los propios trabajado-



La explosión de un bidón de gasolina provocó un considerable boquete en el techo y una columna de humo visible desde varios kilómetros de distancia.

res que comunicaron la incidencia al cuerpo de seguridad local, desplegándose inmedia-

tamente el operativo del plan de emergencia con la intervención de la Policía Local, Protec-

ción Civil, Mossos d'Esquadra, Bomberos y varias ambulancias en plan preventivo.

El incendio motivó el desalojo de la empresa de unos 80 trabajadores que se encontraban trabajando cuando se produjo el siniestro. La explosión de un depósito de gasolina provocó cuantiosos daños, el más espectacular un agujero en el techo de unos 20 metros de diámetro como se aprecia en la fotografía. Los Bomberos confirmaban que había ardido asimismo un bidón que contenía unos mil litros de aceite nocivo, a pesar de que no se había producido su vertido. Afortunadamente ninguna persona resultó herida y como medida preventiva también fueron cortadas todas las carreteras que rodean la empresa, restableciéndose la circulación sobre las seis y cuarto de la tarde, manteniendo los Bomberos un retén con siete dotaciones hasta bien entrada la noche como medida preventiva para evitar que se reavivase algún foco del incendio que no llegó a afectar a la nave de almacenamiento de la empresa.

El dinero, guardado en una caja de seguridad en el despacho de los cabos, pertenecía a la recaudación de la grúa municipal de Sant Celoni

Roban 1.400 € de un despacho de la Policía Local

JOSEP MAS

Es una pena, pero visto lo que ha pasado en dos policías locales de la provincia de Madrid a mucha de las extraña nada. Y es una verdadera lástima que teniendo en España unos de los cuerpos policiales mejor considerados del mundo ocurran estas cosas. Sin llegar a ser de la gravedad de lo ocurrido en la comunidad madrileña, los Mossos d'Esquadra han abierto una investigación por un robo cometido en un despacho de la jefatura de la Policía Local de Sant Celoni de donde han desaparecido 1.400 Euros producto de la recaudación semanal de la grúa municipal.

El robo era descubierto hace dos semanas cuando el cabo de guardia se disponía a recoger el dinero de la caja para ir a ingresarlo al banco. En la caja había la recaudación de varias semanas ya que por la acumulación



El dinero recaudado por la retirada de vehículos por la grúa municipal desapareció de las dependencias policiales, continuamente vigiladas.

de expedientes no se había podido ingresar como habitualmente se hacía cada viernes. El dinero estaba en una caja de seguridad guardada en un armario cerrado con llave. La cerradura del armario había sido forzada y el dinero de la caja había desaparecido, quedando por aclarar si la caja metálica estaba o no cerrada con llave. Por el momento no se

descarta ninguna posibilidad, aunque parece difícil que nadie del exterior pudiese acceder al despacho de los cabos sin ser visto por el personal de guardia permanente en recepción. Conocido el hecho, los responsables municipales denunciaron a los Mossos d'Esquadra que han abierto una investigación y desde el propio consistorio se espera que el hecho pueda ser aclarado lo antes posible y que afecte en lo menor posible al cuerpo de seguridad local. Asimismo se ha notificado que a partir de ahora se seguirá un nuevo procedimiento para poder ingresar el dinero recaudado por la retirada de vehículos de la vía pública de forma diaria, agilizándose los trámites administrativos internos.

Detenido el presunto atracador de una gasolinera de Lliçà

VILANOVA DEL V. Los Mossos d'Esquadra de la Comisaría de Granollers detenían el jueves de la pasada semana a un vecino de Vilanova del Vallès al que se acusa como autor de un delito de robo de violencia perpetrado en la gasolinera de Lliçà d'Amunt, cometido el pasado día 31 de mayo.

Según informaron fuentes de la investigación, el detenido, José R.L., de 32 años de edad, se habría personado el citado día en la estación de servicio previsto de un bidón de gasolina con el que, sin mediar palabra, roció a los empleados, encendiendo a continuación un mechero y amenazándoles con prenderles fuego si no le entregaban la recaudación.

Tras ser denunciado el hecho, los Mossos iniciaron una investigación que mediante la colaboración de las policías locales de Vilanova del Vallès y de Montornès les llevaron hasta el presunto delincuente que pudo ser detenido y puesto a disposición judicial. Tras declarar ante el Juez, éste ordenó su ingreso en prisión. J.M.